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新春将至，

盛会有约。承

载着社会各界

的期盼，肩负着

全县人民的重

托，中国人民政

治协商会议第

十一届宝丰县

委员会第三次

会 议 1 月 20 日

隆 重 开 幕 。 来

自 全 县 社 会 各

界 的 政 协 委 员

满怀激情、汇聚

一堂，为推动我

县 经 济 社 会 高

质 量 发 展 争 建

睿智之言，凝聚

发展之力，共襄

发 展 大 计 。 我

们 对 会 议 的 召

开 表 示 热 烈 的

祝贺！

刚 刚 过 去

的 2023 年，全县

上 下 坚 定 以 习

近 平 新 时 代 中

国 特 色 社 会 主

义思想为指导，

深 入 贯 彻 习 近

平 总 书 记 视 察

河 南 重 要 讲 话

重要指示，全面

落实党中央、省

委、市委决策部

署 ，锚 定 建 设

“四强县”、迈入

全国“一百强”

奋斗目标不动摇，全力以赴搞经济搞

建设，千方百计惠民生保安全，扎实有

效抓党建强保障，全县经济社会发展

保持了稳中有进、稳健前行的良好态

势。这些成绩的取得，饱含着县政协

和广大政协委员的智慧和心血。

商以求同，协以成事。一年来，在

县委的坚强领导下，县政协和广大政协

委员紧扣中心、服务大局，迎难而上、锐

意进取，把准政协之“政”、提升政协之

“能”、展现政协之“为”，在经济建设主

战场上搭台助推，在民生改善一线上真

帮实扶，在维护社会和谐稳定上用心用

力，全县政协系统服务大局有高度、建

言献策有深度、民主监督有力度，充分

彰显了政协的独特优势和重要作用，体

现了广大政协委员的责任担当和进取

意识，为持续推动宝丰高质量发展、建

设“四强县”、迈入全国“一百强”奋斗目

标贡献了智慧和力量。

积力之所举，则无不胜也；众智之

所为，则无不成也。开好本次会议，谋

划好今年的政协工作意义重大。让我

们更加紧密地团结在以习近平同志为

核心的党中央周围，高举习近平新时

代中国特色社会主义思想伟大旗帜，

在县委的坚强领导下，认真履职、建言

献策，在推动县域经济高质量发展中

唱响“政协声音”、彰显“政协担当”、贡

献“政协力量”，为胜利实现县委十三

届六次全会确定的目标，为全面推进

中国式现代化建设宝丰实践团结奋斗!

预祝大会圆满成功！（史军伟）
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1月19日下午，出席县政协十一届三次会议的政协委员

陆续抵达驻地，向大会报到。

在裕昌源报到现场，政协委员们热情高涨、精神饱满，各

界别委员一一签到登记、核对信息、领取证件和会议材料，整

个报到流程简洁高效、井然有序。

宋原明委员说：“两会”的召开，我感到非常激动，也很期

待。这次政协会议，我更关注经济发展领域新材料产业培优

育强的相关内容。新材料产业作为我县龙头产业，在国内市

场有重要地位。希望通过这次会议，助力新材料产业培优育

强能得到更多关注并取得实质性进展。

“作为一名政协委员，我深感责任重大。这次大会我带来

的提案是：关于加快城区停车场建设的建议。希望通过我的

提案，可以解决城区道路拥堵和停车难问题，从而方便人民群

众的出行和生活，为我县经济社会高质量发展提供基础保

障。”徐慧丽委员说。

当天下午，县政协主席汤红漫，副主席李俊杰、何四军，县三

级调研员冯占，县四级调研员孙长山等现场察看政协委员报到和

县政协十一届三次会议会场筹备情况。（韩国明 郭跃峰）

参加县政协十一届三次会议的政协委员陆续到驻地报到

1月20日上午，县政协副主席李俊杰参加县政协十一届

三次会议文化艺术界分组讨论，与政协委员共同学习讨论县

委书记王代强的讲话精神，审议政协常委会工作报告、提案工

作报告。

讨论现场，委员们结合自身岗位踊跃发言，气氛热烈。委员

们一致认为，县委书记王代强的讲话全面肯定了过去一年县政

协为全县经济社会发展所取得的成绩，内涵丰富、鼓舞士气、催

人奋进。县政协常委会工作报告总结成绩全面客观、亮点突出，

部署工作主题明确、要点精准，为新的一年更好地履职尽责指明

了方向、提供了遵循。提案工作报告充分体现了政协提案在发

展全过程人民民主、推动经济社会发展中的优势和作用。

李俊杰希望各位委员，要以此次“两会”为契机，讲政治、

顾大局，履好职、尽好责，认真总结谋划新一年工作，发挥好文

艺工作者在凝心聚力方面的重要作用，聚智聚力、建言资政，

为建设“四强县”、迈入全国“一百强”作出更大贡献。

当天上午，县政协领导冯占参加教体科技界、工青妇侨台

界讨论，听取大家的意见建议。他希望，各位委员要紧紧围绕

全县中心工作，深入开展调查研究，认真听取民声民意，要在

服务群众上更有温度，在认真践行人民政协为人民的初心上，

发挥自身专长，用好界别优势，多建睿智之言，多献务实之策，

做有责任、有情怀、有作为的政协委员，为推动全县政协工作

和县域经济高质量发展贡献力量。 （张克勋 王超峰）

李俊杰参加县政协十一届三次会议文化艺术界分组讨论

县十六届人大四次会议召开

在即，作为一名人大代表，是如何

用实际行动书写自己的责任和担

当的？1 月 19 日，记者采访了县

人大代表、前营乡袁庄村党支部

书记王俊生。

王俊生说：“作为县十六届人

大代表，我深知自己肩上担子的重

量，为此不断提醒自己要经常联系

群众，深入群众。同时根据自己多

年的基层工作经验，积极带领群众

致富，成立了袁庄村经济股份合作

社，并依托村经济股份合作社，流

转土地300余亩，建立了蔬菜种植

基地，与龙头农业企业绑定发展，

每年可为村集体经济增收20余万

元，带动周边村民就业200余人。

在今后的工作中，我将继续加强

学习，努力提高自身能力，牢记代

表使命，认真履职尽责，走好村级

集体经济与群众增收致富的“双

赢”之路，谱写好新时代乡村振兴

新篇章。”（李泊达 牛晨阳）
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在县政协十一届三次会议召开之际，1月18日，记者

采访了县政协委员、县消费帮扶专馆总经理杨舒棠。

杨舒棠说：“作为农林界的一名政协委员，我始终关注

农业农村农民等‘三农’问题。我认为，现在‘三农’问题主

要是农民的收入问题。针对这个问题，我进行了长期的追

踪调研，在调研中发现，农副产品销售难的问题很多，比

如：没有包装、没有品牌、没有深加工，以初级农产品销售

为主，农副产品附加值不高，另外还有销售渠道不畅、销售

手段单一等问题。针对农副产品销售难的问题，我结合

省、市、县关于大力实施消费帮扶巩固脱贫攻坚成果的有

关精神，建设成立了宝丰县消费帮扶专馆，上架销售我县

脱贫地区农副产品100余种，间接带动就业务工100余人，

农户年增收上百万元，并组织开展了产销对接会及消费帮

扶年货节。县消费帮扶专馆先后被授予河南省消费帮扶

产销对接系列活动先进单位、平顶山市大众创业优秀项

目、宝丰县政府采购消费帮扶产品体验馆等荣誉称号。”

“今年，我将围绕农产品提档升级、品牌建设助力乡

村振兴撰写提案，呼吁大家共同关注农副产品销售难问

题。我还准备建设食品加工厂，加工食用菌、干菜制品、

五谷杂粮等农副产品，并注册商标、统一包装，打通更多

线上线下销售渠道，为脱贫地区农副产品提质增效、实

现一二三产融合发展，助力乡村强县建设作出新贡献。”

杨舒棠表示。 （史军伟 郭跃峰）
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1月19日下午，来自社会各界的政协委员陆续向县政

协十一届三次会议报到，县图书馆的工作人员积极为委员

们推介文献图书。

为发挥图书馆文献资源优势和参考咨询职能，在县“两

会”召开期间，该馆组织人员在代表、委员驻地设立“两会”服

务点，为人大代表和政协委员提供现场办理借书证、普法宣

传、图书文献展、百万数字资源推介等优质服务，助力“两会”

顺利召开。同时还提供了医药箱、储物箱、笔和记录本、纸巾

等物品，受到参会者的好评。 （徐慧丽 文/郭明远 图）

图书馆：服务“两会”送书香

代表委员专访


